

## Graduación de la primera promoción del Postgrado en Agente Profesional de Aduanas

- ✓ **La primera edición ha contado con 43 alumnos**
- ✓ **Tras el éxito del primer año, ya se ha iniciado el proceso de inscripción para el curso 2013-2014**

Barcelona, 19 de julio de 2013.- Ayer tuvo lugar en el Aula Magna de la Facultad de Derecho de la Universidad de Barcelona el **acto de entrega de diplomas a los alumnos de la primera promoción del Postgrado en Agente Profesional de Aduanas** que imparte la **Universidad de Barcelona** y en el que el **Colegio de Agentes de Aduanas de Barcelona** ha tenido un papel determinante, siendo el **promotor de la puesta en marcha de un programa oficial de formación**.

Esta primera edición ha contado con un total de **43 alumnos** y, tras el éxito del primer curso, **ya están en marcha las inscripciones para la segunda edición**.

El postgrado va dirigido a personal de agencias de aduanas, entidades de representación aduanera o intermediarios aduaneros y de comercio exterior en general, así como a todo profesional que quiera especializarse en representación aduanera. Requiere de una formación profesional previa de carácter jurídico y económico vinculada a la gestión aduanera o el interés en la especialización aduanera.

David Soler, director del Colegio de Agentes de Aduanas de Barcelona, y el director del postgrado, el profesor Tulio Rosembuj, fueron los encargados de entregar los diplomas. Rosembuj mostró su **agradecimiento al Colegio por el apoyo recibido** y Soler, por su parte, subrayó **la importancia de contar con una titulación oficial y con la garantía de una institución como la Universidad de Barcelona**.

Los recién diplomados coincidieron en resaltar la gran utilidad de los conocimientos adquiridos en el postgrado y destacaron el gran nivel del profesorado: **"he crecido profesionalmente"**, explicaba un alumno, y añadía **"hemos profundizado en el conocimiento de las particularidades tributarias, en el funcionamiento de las administraciones, las reclamaciones administrativas y, además, hemos tomado conciencia de las responsabilidades que se derivan del ejercicio de nuestra profesión"**.

Por su parte, otro de los alumnos explicaba que **"resulta imprescindible tener una formación adecuada para poder operar en el mundo del comercio exterior hoy en día y, sin este grado de profesionalización, es difícil ofrecer un buen servicio a los clientes"** y concluía que **"lo realmente útil del postgrado es que se repasan temas del día a día de la profesión"**.

Para más información de Prensa:

Estrategia

Patricia Fernández-Deu

patricia@estrategia.es

T. 93 487 99 22 – M. 659 46 75 45